



San Rafael vive un hito histórico al iniciar, por primera vez en sus 30 años de historia, la Enseñanza Media en la comuna, permitiendo que las y los estudiantes continúen su formación sin tener que trasladarse a otras comunas al finalizar la Educación Básica.

Este importante avance fue posible gracias al decidido apoyo y gestión de la Secretaría Regional Ministerial de Educación, a quienes el municipio agradece profundamente por su com-

promiso con la educación pública y el desarrollo terri-



torial. La autorización otorgada por el Ministerio de Educación, mediante la Resolución N°3 de Reconocimiento Oficial, permitirá la creación de dos cursos de Enseñanza Media, beneficiando directamente a la juventud sanrafaelina.

La buena noticia fue comunicada al alcalde Basilio Pérez Díaz en una significativa instancia que contó con la presencia del Se-



remi (s) de Educación, Cristián Bonfort Caro, la Seremi de Gobierno, Lucía Bozo Oyarzún, y el Director Provincial de Educación, Juan Muñoz Barrios, quienes destacaron el impacto positivo que esta medida tendrá en la equidad educativa y en la calidad de vida de las familias de la comuna.

Asimismo, el Director del Liceo San Rafael, Cristián Letelier Letelier, valoró

este logro como un paso fundamental para fortalecer la educación pública local y proyectar nuevas oportunidades para las y los estudiantes.

Este avance no solo marca un antes y un después en materia educativa, sino que también refuerza el arraigo territorial, evita traslados diarios y consolida un futuro con más oportunidades para San Rafael.

